

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2018年10月2号

新年度予算編成で大分県と協議

10月25日、党県委員会と地方議員団は、県の関係部局との協議をおこないました。



(県議会第5委員会室にて)
意見交換をしました。

土木建築部では、公営住宅の空き部屋対策、若者入居促進対策などについて。教育委員会では、教職員増員と少人数学級編成、教員の多忙化解消など。について説明をうけ、

市議会行政視察一長野市・岐阜市

10月22日から24日、市議会地域活性化対策等特別委員会、長野県飯田市、岐阜県岐阜市に先進地視察をおこないました。



(飯田市議会議場にて)

岐阜市では、中心市街活性化について、これまでの中心市街地活性化基本計画のとりくみの実績と今後の方向、新規出店のとりくみなどについて説明を受けました。両市の視察とも有意義で参考になるものでした。

飯田市では、市の歴史、地理的特質、自治組織の特徴などを踏まえ、過疎地域自立促進計画、小水力発電のとりくみなどの経過や実績。

生活保護基準改定学習会

10月より、生活保護法の一部改正、生活保護基準の改定の内容など、大分市の担当部局より説明を受けました。



後半は生活保護基準引き下げへの不服審査請求にとりくみについて、協議をおこないました。

←(アートプラザ研修室)

年金者一揆一竹町ガレリア広場

10月19日、ガレリア竹町広場での集会には大分・別府の会員さんらが集いました。



年金引き下げ訴訟勝訴、年金切り下げ反対、高齢者の医療・介護守れ。各団体からも、連帯してともにたたかう決意表明もありました。

いっせい地方選挙・参議院選挙躍進を

第19回大分県赤旗まつり



(西南後援会おでんの店で、真島前衆議院議員を囲んで)

10月28日、高尾山公園で開催されました。一部では、山下よしき参議院議員(党中央委員会副委員長)の記念講演、来年のいっせい地方選挙予定候補者の紹介。

2部では、小池原子供神楽などの文化行事、やきそばなどの味の店。民芸品、農産物直売などが行われました。



(高尾山公園にて)

ご協力いただいたみなさんお疲れさまでした。

西南後援会では、おでんと炊き込みごはんの店を出しました。私も前日からの準備、当日は炊き込みごはんの販売などで、秋の1日を楽しく過ごしました。

九州いっせい街頭宣伝一大分駅北口



会報告をさせていただきます。

毎月第2週の火曜日に実施しています。私は毎回マイクを握り、「安倍強権政治を退陣させよう。」

「憲法改悪阻止」「消費税10%増税中止」の訴えと市議

暮らしや地域の要求をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

